

Hallo meine lieben Leser!

Heute melde ich mich mal wieder, um von einem neuen Auftritt, der am 18. Oktober stattgefunden hat, zu berichten.

In den frühen Morgenstunden machte ich mich auf den Weg nach Sondershausen, um an der Veranstaltung für die Botschafter der Imagekampagne Kyffhäuserkreis im Landratsamt teilzunehmen. Neben mir waren noch weitere Hoheiten aus unserer Gegend vertreten.

Landrätin Antje Hochwind, Amtsleiter für Wirtschaftsförderung und Kreisentwicklung Andreas Räuber und Akademieleiter Uwe Chiarcos aus Erfurt erläuterten uns dieses Projekt etwas näher und im Anschluss daran bekamen wir alle eine Berufungsurkunde und weiteres Material zur Kampagne.

Bei dieser dreht sich alles um unseren Landkreis, wie der Name schon verrät. Die Idee hinter dieser Kampagne ist es, den Kyffhäuserkreis wieder aufzuwerten und zu zeigen, in welch schöner und vielseitiger Gegend wir leben, arbeiten und uns erholen. Dieser soll für jedermann attraktiv dargestellt werden, sodass es in Zukunft wieder mehr Menschen hierher verschlägt und mehr Touristen angelockt werden. Sowohl Leute aus Nah und Fern sollen sich hier wohlfühlen und wir sollen mit Stolz sagen können, woher wir kommen.

Als Botschafter hat man nun die Aufgabe dieses Ziel zu unterstützen und die Idee auch über die Landesgrenzen zu verbreiten.

Zum Abschluss wurden noch ein paar Fotos von den anwesenden Botschaftern geschossen und danach wurden wir in den sonnigen Herbsttag „entlassen“.

